
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Wildschweine sind .

Sie leben im Wald und auf den Feldern.

Sie fressen eigentlich a�es, was sie �nden.

Es gibt sie in ganz Europa und in .

Aus den Wildschweinen haben die Menschen das Hausschwein gezüchtet.

Die  wühlen im Erdboden nach ihrer Nahrung:

Wurzeln, Pilze, Eicheln gehören auf ihren .

Aber auch Würmer, Schnecken und Mäuse mögen sie.

Sie fressen aber auch gerne  von den Feldern.

Sie graben Karto+eln und Blumenzwiebeln aus.

Sie richten bei Bauern und 

großen Schaden an, weil sie ganze Felder aufwühlen.

Wildschweine wurden in  schon immer gejagt.

Die Jäger nennen die Wildschweine „Schwarzwild“.

Das Männchen ist der .

Es wird bis 200 Kilogramm schwer, also etwa

so schwer wie zwei dicke Männer.

Das  ist die Bache.

Sie wird etwa 150 Kilogramm schwer.

Die Jungtiere heißen .
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